

「比例を軸に」を貫き 統一地方選挙・参院選必勝へ総決起を！ 参院比例850万票・15%以上で7議席を 東北で60万票・15%必ず

秋田市演説会

「亡国農政転換へ」紙議員訴え

23日、秋田市で県議選、市議選で日本共産党の議席増と参院選での躍進をめざす日本共産党演説会が開かれました。紙議員は、農産物の歯止めなき自由化を押し付ける安倍亡国農政から、「価格保障と所得補償を柱に、命とくらしを守る農業に切り替えていきましょ」と訴えました。

2期目をめざす加賀屋ちづ子県議は、イージス・アショアに対し、県民世論は圧倒的に反対だと強調。「正念場の今年、安倍政権の戦争する国づくり反対の声を秋田からあげ、県民の命を守る県政にしていましょ」と力を込めました。



秋田市のさとう純子、鈴木さとしの両市議と、佐藤広久、なら順子の両市議候補、藤本ゆり参院秋田選挙区候補が決意を表明しました。

山形市演説会

紙議員「安倍政権に審判を」

山形県議選で現有2議席死守、議席増をめざし、統一地方選と参院選で躍進をこめざし、日本共産党村山地区委員会は24日、紙智子参院議員を迎えて、山形市で演説会を開きました。紙議員は「亡国農政」や漁業法改悪強行などの安倍政権を批判することも、県政では、種子法条例の制定や福祉灯油の継続など2議席を獲得した党県議団の実績を紹介。「国政と地方政治で安倍暴走路線が、国民目線の政治かで激しい綱引きが起きています。安倍政権に審判を下す年にしましょ」と呼びかけました。



4期目に挑むわたなべゆり子県議は「消費税増税をはね返し、安倍暴走政治を止める声を山形から上げるため、絶対に勝ち抜きましょ」と訴え、鈴木清県議候補、はまだ藤兵衛参院選挙区候補と地方選候補が決意を表明しました。

高橋ちづ子 衆院議員

秋田市・イージスアショア 由利本荘市・風力発電を調査

高橋ちづ子議員は、20日風力発電の乱立が問題になっている由利本荘市、にかほ市を調査。「由利本荘・にかほ市の風力発電を考える会」の学習会に参加し住民から要望を聞きました。21日は「イージス・アショアを考える勝平の会」の皆さんの案内で、配備予定の秋田市新家演習場を視察。さとう純子、鈴木さとしの両秋田市議、佐藤広久市議候補が同行しました。その後住民懇談会に参加。高橋議員は「皆さんの声をしっかりと国会に届け、配備撤回を強く求めていきます。ともにかんばりましょ」と呼びかけました。



秋田市新家演習場周辺を視察する高橋議員と「イージス・アショアを考える勝平の会」の皆さん=21日



由利本荘市で風力発電を視察する高橋議員と「風力発電を考える会の皆さん」=20日

山形県議選2次候補・党推薦・支持候補を発表

党山形県委員会は山形県議選予定候補(第2次)および党推薦・支持候補を発表しました。



鈴木 清 新
前尾花沢市議
山形県議候補
尾花沢・北村山郡
(定数1)

山形県議選で政策協定・政策合意し党が推薦・支持を発表した2候補
東置賜郡区(定数2)
前高島町議 山本由美氏を推薦
長井市・西置賜郡区(定数2)
現職 青木彰栄氏を支持

福島県党会議開く 紙智子議員 いわぶち友参院議員があいさつ

24日、福島県党会議が郡山市で開かれ、市民と野党の共闘の前進と党の躍進で安倍政権の一刻も早い退陣。



町田和史県委員長が「県議選で5議席から2議席増を目指す。参院比例で13万票以上を獲得し、党の躍進で安倍政権を退陣に追い込もう」と方針を報告。野口てつろう参院選挙区候補をはじめ、各候補が決意表明をしました。